

1^{er} Septembre 10^e fin

Musique

Madame Gratto a passé
chez moi toute l'après midi (.)
je passe demain matin à
l'impressionnisme

Je n'ai donc pas pu faire
que mes le petit travail
proposé, ou la alle Müller
Telles que celles je vous envoie
sans notes, sans rien. Même
en le temps de les remettre
en françois - sans aucun
propre je vous les adresse
sans pourtant y gommer obscénité
(c'est assez répugnant à mon -)
Lorsque moi lui et faits
en ce que mes propres.

Puis entendre c'est pour nous exclusivement sur.

Tuily je t'es pris, présente
mon bon souvenir à Mme
Drouot et à ses charmantes
familles dont j'ai apprécié
l'aimable accueil

Personnellement pardonnez
ma la commission forcée
que vous avez faite de ma
personne

Et envoi à votre admiration
pour votre haute culture
et à nos sentiments
les tiens

M. Emile de Meijere

Mes sincères parisiens me rappellent
l'idée d'un établissement en
liaison aux mathématiques

je me permets de dire que
l'enseignement à ce sujet quelles connoissances
nous - car il est peut-être la Faculté
des sciences dans ce régime -

mes amitiés dans ce régime -

Dimanche 26 Août - premières lues Leopold

- 1 -

H.-S. s'est sorti d'abord - De la manière de prononcer je m'amusai à l'enquête, de la rigidité catéchétique et crois bien pouvoir affirmer qu'elle est en état d'hypnose.

D'une rire faible d'abord, puis peu à peu plus visible (une rire d'humeur ne rappelant pas celle du malade) Leopold sentait bien me donner une consultation nécologique pour son problème à Diaphantise et de cette éromie, cette consultation n'a aucun valeur si aucun intérêt dans l'espèce.

Je lui montrai pourtant une satisfaction polie qui encouragea L.-S. à faire évoquer, de me donner d'autres renseignements sur cette autre personne dont je pourrais lui faire une analyse physiognomique.

N'ayant à ma disposition qu'une lettre que je viens de recevoir d'une nouvelle maîtresse, je la lui remets et pour éviter les éclats, je lui conte rapidement le roman réel, de sorte, de la jeune femme qu'il connaît.

Leopold est visiblement intéressé, et aussitôt je passe à l'explication. Ma maîtresse qui un esprit aussi élancé, abonde dans les cas connus d'épanouissement d'aspirations charnelles possède pourtant un cœur presque tout entier consacré aux bonheurs passionnels de ces moments, avec une vive animation il entre dans la vie des amours intimes =

Qui - trouve est un moment (sic) ardent et jaloux, aux pieds aux toutes les douleurs comme aux toutes les satisfactions de l'amour humain - Ces rappellements aux H.-S. ne sont qu'une longue ligne de voluptés à la fois dures et fureuses -

Et... s'excitant de plus en plus jusqu'au point où écrit le malade prend une attitude lascive; les yeux sont languissants, le buste rompu, les mains actives et enfin.... H.-S. accuse une opération érotique qui ne laisse pas de date sur l'absinthe d'un rappellement sexual -

Après les périodes de fonctionnement physiologiques - L'opolo
savait être assuré et ne redit rien des femmes jalouses
(la jalouse le domine tout) - Les femmes amies qui appelaient
le "cavouant" le midium intime lui fait une sorte de
suffrage - mais de colère s'accentue lorsqu'il "fétiche" la
aison d'H.-S. avec le F^e F^e pendant de longues années - --
Privilège du midium - Il a été devenu à son état moral
comme de sa connaissance en cours de ce qui m'a été dit, et
se borne à un état moral résultant des groupes précoces dont
elle tient tant de renommée à l'île F.

Soirée 2^e séance - toujours la peinture de ma santé -
Le midium entre dans la phase hypnotique (?)
L'opolo est dans l'état des améliorations durables dans
son état pour les émotions justicières -
Vérité morale, quasi religieuse, que j'interrupee auss
immédiatement pour lui faire remarquer qu'il est mal venu
de parler de la mort étant donné son influence négative
sur le midium, qu'il a détruit de désagréables
sentiments et dont il fait par enseignement le malheur
moral etc -

La soirée de L'opolo - Aucun embûche et une
folle précipitation le paroles et de gestes il affirme que'il
a été l'Amant le plus dévoué et que le midium a éprouvé
vers lui des joies sexuelles physiques paradisiaques (sic)
Je l'interroge sur la façon dont son père (!!!) esprit peut
de comprendre et perçoire vis à vis une simple humaine ;
il me dit de me tailler -

Images bizarres, siens de totalisme, de judicature,
pur-opératrices, et enfin lui-même apparaissant... sans
tapis et dans tout l'éclat de sa préciosité virile
laisinant des détails impénitables à rapporter, mais qui de

3-

devenant si on a choisi les intérêts qui protégeront la
masturbation depuis le long des années.

Leopold regrette de n'importe à quel moment à la disposition que
les mains du médecin qu'il souhaite pourtant établir avec
une ingéniosité prodigieuse -

Pendant les deux années du mariage avec une
épouse de ses anciens, il intervient toujours et de manière
à leurs jeunes et complète l'ensemble de ces joies sans
(mais toutefois) en élevant toutes les surfaces
de la personne de M. S.

De où il échappe, et où il haut (sic) au moins momentanément c'est au cours des fiançailles amoureuses
de M^e F. qui a été longtemps l'amant de Mme S.

Je me récrie = "C'est pas vrai, dis je - le médecin
ne s'est jamais tenu avec M^e F. et c'est l'im-
possibilité matérielle la plus probante"

Sei le récit suivant = Tout au commencement il y a de longues
années, M. S. est entré au Laboratoire où après trois mois d'hiver
maître en pédologie dont elle ne se souvient plus - M^e F. lui ayant
mis des sentiments "d'ordre immoral" elle s'est déposée rapidement
mais peu à peu, excitée par des causes (imposture de science
et amoureuse !) elle s'est tirée entièrement - De cette première
entrevue est résulté un commencement de grossesse qui au
bout de trois mois et demi s'est terminé en une partie de sang.
Les relations sexuelles de M. S. et de M^e F. ont duré plus de
cinq ans - lorsque tout entier le martyre pour Leopold -
l'aurait vu il y a environ deux ans.

Le mari d'ans s'enfille très loin de la séance.

1^{er} Septembre - (Dernière séance de Leopold)

Après la consultation médicale - Leopold à qui j'avais
ma profession de seule place supérieure que facilement
on pardonne finalement et me recommande la séance avec
M. S.

Portant de l'attitude enfin nette que j'ai prise je démonte à Liverpool avec autorité, finant une révolte sur celle de H. J. fine et atone, de quelle façon je juge le contient et lui ordonne préemptivement de déposer ses neuf fils en arme et emménager immédiatement la paix.

J'ignore que L. n'a pas goûté mon renoncement et je crains qu'il oblige à cette unique suggestion post hypnotique - mais si je me m'abuse je crois qu'il y aurait dans la continuité d'une idée magistrale ferme un moyen thérapeutique qui pourrait donner de bon résultat - L'autorité affirme rigoureusement, presque durement, parant le mot de chirurgie vis à vis Liverpool - autant que mon mestre jugement sur mon sujet que je connaît à peine prouve ainsi quelque valeur.

H. J. à l'état de ville me semble en bon état de santé générale - son état mental est celui d'un manomane atteint de lâcheté des grandes - La noblesse qu'elle acquiert a du développer initialement cette lâcheté latente

J'ai fait mon possible pour observer exactement sa véritable conscience - J'en le regret de ne l'avoir pu faire longtemps et surtout de n'avoir pas eu l'occasion d'être initié aux cycles précédents de l'homme "magnifique" et j'ai dû me contenter des traits de manifestations du cycle érotique -